

EL 26 DE AGOSTO SE REALIZARÁ EL PLENARIO NACIONAL DE FeTERA EN LA CTA AUTÓNOMA



DANIEL MARCOS:
“LA SOBERANÍA
ENERGÉTICA ESTÁ
AUSENTE EN LA
CAMPAÑA ELECTORAL”

Daniel Marcos, integrante del Movimiento Emancipador y del Grupo MORENO, dijo que “la soberanía energética es un tema que se encuentra totalmente ausente en la campaña electoral” para las próximas elecciones primarias (PASO) del 13 de agosto.

Daniel Marcos también comentó que “acá hay un sistema político que aceptó la herencia de la década de los 90s y el sistema de servicios de concesiones, que es el mismo sistema de Martínez de Hoz (ex ministro de Economía de la última dictadura militar) y que profundizó Domingo Caballo (ex ministro de Economía de Carlos Menem)”.

“Hoy tenemos un sistema ineficiente, fragmentado, que funciona mal, disperso en 200 empresas con pocos niveles de coordinación”, expresó el integrante del Movimiento Emancipador.

Por último, Marcos dijo que “el sistema energético del país debería ser exactamente inverso al de hoy, es decir, planificado, centralizado y reinvertiendo todos los recursos que genera el sistema en el propio sistema para prevenir problemas y mejorar el servicio”. Y agregó que “hoy se discute el aumento de tarifas, pero no se discute por qué aumentan”.

Desde la Comisión Directiva de la FeTERA nos es grato convocar@s a participar del Plenario Nacional de FeTERA, que se realizará el próximo 26 de agosto en la sede de la CTA Nacional en la calle Lima 609 de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

El reciente fallo favorable en nuestro juicio contra el Ministerio de Trabajo de la Nación por el otorgamiento de la Personaería Gremial, ha abierto una nueva etapa en la vida institucional de la FeTERA.

Esta novedad ocurre justamente cuando las políticas neoliberales arrecian sobre nuestros derechos laborales y la energía, a partir de las acciones del gobierno, se encarece de manera tal, que el derecho a su disfrute es ejercido cada vez con mayores dificultades por parte del Pueblo Trabajador.

El análisis colectivo de estas circunstancias y las acciones que debemos y pode-

mos llevar adelante, van a ser discutidas en el plenario del 26 de agosto, en la sede de la CTA Nacional, entre las 10 y las 17 hs.

Es importante hacer el esfuerzo de concurrir y compartir la jornada de trabajo, junto al resto de las organizaciones.

Al momento de la convocatoria, la organización no cuenta con recursos para garantizar el cubrimiento de traslados, ni alojamientos, ni consumos, fuera del ámbito del Plenario.

Se solicita a las distintas organizaciones, garantizar a su costo el traslado y permanencia de l@s delag@dos.

De todas maneras, todos los aportes que se reciban con motivo de este encuentro, se utilizarán para ayudar a los delegados que presenten dificultades para su concurrencia.

La FeTERA inicia una nueva etapa y necesita de la participación de todos sus afiliados.



Solidaridad con los trabajadores/as de PepsiCo

La Asociación de Trabajadores de la Energía Móvil (ATEM – FeTERA) se solidarizó con los trabajadores y trabajadoras de PepsiCo que fueron despedidos y reprimidos en la planta que tiene esta empresa multinacional en Vicente López, en la zona norte del conurbano bonaerense. ATEM, junto a la FeTERA y la CTA Autónoma también participaron de la movilización de apoyo a los trabajadores de PepsiCo que se realizó ayer en la Plaza de Mayo, en el centro porteño.

“No al cierre de PepsiCo”, fue la frase que eligieron los trabajadores de la energía móvil de ATEM para graficar en una consigna el apoyo a sus compañeros de clase de PepsiCo, una empresa del sector de la alimentación.

Cada trabajador de ATEM se sacó una foto en su lugar de trabajo con la leyenda “No al cierre de PepsiCo”, para manifestar el apoyo a los compañeros y compañeras despedidos y reprimidos por

la policía y gendarmería cuando los desalojaron, mediante orden judicial y apoyo político del gobierno nacional y provincial, de la planta que ocuparon pacíficamente para reclamar por sus puestos de trabajo.

En un país donde está viviendo día a día cientos y miles de despidos, ATEM se manifestó con un claro mensaje de solidaridad y apoyando en la calle para los 600 trabajadores/as despedidos/as y reprimidos/as de PepsiCo.

Afiliate a la FeTERA

Para levantar las banderas de la unidad, la democracia y la autonomía sindical

FEDERACIÓN DE
TRABAJADORES
DE LA ENERGÍA
DE LA REPÚBLICA
ARGENTINA **FeTERA**

CTA
central de trabajadores de la argentina
AUTÓNOMA

www.fetera.org.ar
agenciafetera@gmail.com

Gabriel Martínez: “El aumento del combustible está relacionado a la pérdida de soberanía”



El Gobierno autorizó un nuevo aumento en los combustibles de 7,2%. Impulsados por el presidente Macri y el ministro Aranguren, esta medida continúa con la línea de los aumentos de 2016 y se suma a los que ya se habían realizado este año.

Sobre este tema habló Gabriel Martínez, secretario de Organización de la FeTERA. “El aumento de combustible no tiene que ver con los costos de producción ni con el precio del petróleo, está

relacionado con la política de privatización y de pérdida de soberanía”, comentó Martínez.

Además, el dirigente de la FeTERA dijo que “los sistemáticos aumentos de combustibles son producto del modelo privatizador que comenzó en Argentina a partir de 1989, cuando se buscó que el precio del barril de crudo supere al precio internacional para obtener una tasa de ganancias superior”. Y agregó que “ahora el precio de los combustibles

está atado al valor del dólar, algo absolutamente inexplicable siendo el petróleo de origen nacional”.

“Argentina tiene aumentos de los precios finales de los combustibles porque carece de una política soberana y los intereses económicos dominan”, describió el secretario de Organización de FeTERA.

Desde el Ministro de Energía y Minería de la Nación, que conduce Juan José Aranguren, anticiparon que habrá otro aumento de combustibles en octubre.

Damián Straschenco (Zárate): NASA incumple sentencia del Juzgado Federal



En el marco de la causa que investiga el envenenamiento del Secretario Adjunto del Sindicato de Luz y Fuerza de Zárate con agua pesada contaminada en la Central Nuclear de Atucha el 9 de mayo pasado, el Juzgado Federal de Zárate – Campana ordenó en sentencia interlocutoria de cumplimiento inmediato que la empresa NASA no cumple.

Néstor Iparraguirre, secretario General de Luz y Fuerza de Zárate y secretario de Administración y Finanzas de la FeTERA, resaltó que “lo del compañero Straschenco es grave y estamos viendo puntualmente su salud y lo que puede sufrir a partir de la contaminación”.

“Hay otra cuestión de gravedad y es que nosotros creíamos que la empresa (Nucleoeléctrica Argentina Sociedad Anónima – NASA) iba a cooperar para conocer la verdad de lo que le hicieron a Straschneco. Tampoco vemos que el juzgado avanza”.

Ante la avanzada empresarial, unidad de los trabajadores



Por José Rigane, secretario Adjunto de la CTA Autónoma

El sector empresarial, representado por la Unión Industrial Argentina (UIA), la Cámara del Comercio (CAC), la Asociación Empresaria Argentina (AEA) y la Sociedad Rural Argentina le pidieron ayer al presidente Mauricio Macri una reforma tributaria y una baja de los impuestos al trabajo.

Es un sector que corporativamente sabe cómo presionar.

El Gobierno de CEOs les va a dar lo que piden porque los funcionarios y los patrones están del mismo lado y piensan lo mismo.

A este pedido, se le suma el plan de reformas laborales para flexibilizar aún más el trabajo en Argentina, que tiene un piso de 35 por ciento de precarización y trabajo "en negro".

Está claro que el poder económico y el Gobierno (con el apoyo de un gran sector del Poder judicial) van por una gran avanzada contra los trabajadores/as.

Para esto, van a cooptar y debilitar las organizaciones sindicales.

También van a reprimir, como en PepsiCo y anteriormente en Cresta Roja, por nombrar algunos ejemplos. O van a intervenir sindicatos, como por ejemplo el de los Trabajadores Judiciales de Mendoza.

Van a hacer todo lo que tengan a mano, que no es poco.

El desafío que tenemos los trabajadores/as es reflexionar qué estamos haciendo y qué vamos a hacer ante esta nueva avanzada.

Desde la CTA Autónoma no nos movemos de la unidad de acción, dejando de lado la mezquindad y el egoísmo porque sabemos que es tiempo de unión. Tenemos que ser inteligentes, tenemos que ser audaces, tenemos que luchar con todo.

La reforma y flexibilización laboral no pasarán, si estamos unidos.

José Rigane, Secretario Adjunto de CTA-Autónoma, Secretario General Federación de Trabajadores de la Energía (FeTERA) y Secretario General Sindicato de Luz y Fuerza de Mar del Plata.

www.fetera.org.ar

Contactanos /// DATOS UTILES

TEL. : (0223) 155 331970
(0223) 155 331834

DIRECCION : Av. Belgrano 845, 3° C
C.P. 1092 - C.A.B.A.

WEB : www.fetera.org.ar
MAIL : feteraorganizacion@gmail.com
jjinterior@gmail.com / fetera@fetera.org.ar
agenciafetera@gmail.com

RESPONSABLES

Secretario General: José Rigane
Secretario de Prensa: Ernesto Duco

